



Haya, durante la final disputada en la bolera de El Corte Inglés, que contó con una numerosa presencia de aficionados. :: SANE

Borbolla Noja da primero en la Copa

Los nojeños derrotaron a Puertas Roper (4-0) y se llevaron el primer título de la temporada

Los aficionados abarrotaron la bolera cuando precisamente hoy comienzan las Ligas de Primera, Segunda Especial y Veteranos

ORZIZ TERCILLA

SANTANDER. Hermanos Borbolla Villa de Noja ofreció un golpe de autoridad en su primer mano a mano con Puertas Roper. En la final de la Copa Apebol-Hiper, disputada ayer en la bolera de 'El Corte Inglés' con un impresionante lleno, derrotó con solvencia a su rival en el primer 'aperitivo' de la dura contienda que ambos equipos mantendrán tanto en Liga como en torneos por equipos y en los 'cara a cara' particulares. El 'paseo' de 45 minutos de los 'Borbollas' se saldó con un cuatro a cero y puede 'marcar' el futuro más inmediato o, al menos, animar más las cosas.

El juego ofrecido ayer fue bueno por parte de Borbolla, aunque sin grandes alardes, mientras que los de Maliaño no acertaron y jugaron desdibujados y nerviosos, sin responder adecuadamente. Ya en la primera tirada, con una bola queda de Haya, se quedaron en 40. Borbolla contestó con 46 y el 1-0 subía al marcador. En el segundo, los de Noja cerraron (55) con un embolque de Raúl y Roper se quedó en 31 bolos, lo que propiciaba el dese-

quilíbrio. Y es que en el tercero, desde 18 metros, Puertas Roper logró un registro de 41 palos que también fue superado por los 'borbollas', que anotaron 46 (19 y 27). Ya en el cuarto, que sería definitivo, embocó Emilio Antonio para llegar a 44, una cifra a la que no llegó Roper, que registró 36 bolos (14 y 22). En definitiva, un rotundo marcador que supone la renovación del triunfo en esta Copa Apebol-Hiper, que ya ganaron el año pasado.

Por Puertas Roper formaron Óscar, Haya, Roberto y Carlos, mientras que los de Noja fueron Salmón, Raúl, Rubén y Emilio Antonio. Tras la partida, José Luis de la Fuente Patiño y Luis Morante entregaron los premios.

Antes de la final se enfrentaron los equipos de Segunda Especial Ga-

jano Hermanos Torre Roiz y Peña J. Cuesta, partido que finalizó con 3-2 favorable a los de Gajano, que formaron con Gandarillas, San Emeterio, Álvaro Laso, Fernando de la hoz y Raúl, mientras que sus oponentes fueron Luis Bustamante, Alberto, Cristian Lavid y Pablo.

Clausura

Por otro lado, hoy, sábado, se celebrará la clausura de las Jornadas Bolísticas Hiper. Serán las féminas quienes protagonicen la última partida, a las 20.00 horas, con el choque entre los equipos de Ruiz Barroso Sarón y la Peña Mazcuerras Viveros Escalante.

Previamente, y durante toda la jornada, serán las Escuelas de Bolos las que pisen la 'arena'. En Alepines, la Escuela Toño Gómez y la

de Piélagos se medirán a las 10.30 horas. A continuación (12.00), en infantiles, llegará el turno para Peñacastillo y Corvera. Ya por la tarde, las niñas de Colindres y las de Ribamontán al Monte ocuparán la bolera, antes de los Cadetes (Piélagos-La Rasilla), a las 18.00 horas.

Comienzan las Ligas

Y es que el fin de semana empieza a cargarse de actividad. Mientras los equipos de la División de Honor están ya en la tercera jornada, hoy se inician las Ligas de Primera, Segunda Especial y Veteranos (ficha adjunta).

La próxima semana serán los equipos de Tercera (cuatro grupos) y de Tercera Especial (cinco). Así todos estarán en el 'lio' de las competiciones.

La Carmencita y la Acebosa

La veterana y emblemática Peña Bolística La Carmencita, con sede en la santanderina bolera 'El Verdoso', celebrará mañana, domingo, su pleno anual de socios en el salón de actos de la Residencia La Caridad de Santander, a partir de las 12.00 horas. Será después de que en la

capilla se celebre (11.00 horas) una misa por todos los socios difuntos. El orden del día se ajusta a los criterios y normativas tradicionales con actas, cuentas, presupuestos y proyectos, siempre ajustado a las posibilidades reales de la entidad.

Está prevista la imposición de la insignia de oro de la Peña, con la que se cerrará el pleno, a José María Álvarez Ahijado, compañero en las tareas informativas de los medios de comunicación,

como reconocimiento a su trabajo en esta especialidad deportiva.

Además, la Peña Casa Cholo Rucecan, de La Acebosa, celebrará hoy una serie de actos con los que comenzará la temporada. A partir de las 12.30 horas, y por la tarde a las 17.00, en la bolera 'Casa Cholo', se celebrarán algunas actividades, como la presentación del equipo y de la Escuela de Bolos del Ayuntamiento de San Vicente de la Barquera.

LA JORNADA

División de Honor

P. Roper-Bolística Torrel. Siec	18.30
Velo Salgar-Ribam. al Mar	17.30
Hnos. Borbolla-Oruña Pecusa	18.00

Primera Categoría

Laredo Canalsa-Peñacastillo	18.00
Comillas-Calixto García	17.00
Cóbreces Lavín-Sobarzo	17.30
Gajano-Los Remedios	17.00
S. José Rocacero-Ebro Reinos	17.00

Segunda Especial

San Lorenzo-Pámanes	18.00
Boo Oria Castanedo-M. Maza	17.00
La Planchada-Elechino	17.30
La Concha-A. Samaniego	17.00
San Antonio-Cajo Liencres	18.00
Anievas-Luey Cintu	17.00
El Carmen-Hualle	17.00
C. de Periedo-S. Martín de Co	18.00
Los Remedios-Zurita Seguros	17.00
Calixto García-Mali La Encina	18.00
Atlético Deva A-Nueva Ciudad	19.00
El Mirador-Salcedo Cubría	17.00

Veteranos

Peña Carrimón-Abanillas	18.00
Calderón-J. Luis Álvaro	11.30
Eurocantabria Cantabria-Toranzo	18.00
Peñacastillo-Cudón	18.00